
 
 

 

“Dinamizar a economia foi sempre a prioridade da Associação Portas do 

Mar”, afirma Carlos Silva 

 

“A atividade desenvolvida pela Associação Portas do Mar tem sido sempre 

meritória e todos os recursos obtidos foram empregues na economia local, no 

desenvolvimento de atividades empresariais e turísticas”, afirmou Carlos Silva, 

esta quinta-feira, à margem da Comissão de Inquérito ao Setor Público 

Empresarial.  

O deputado do Grupo Parlamentar do Partido Socialista dos Açores realçou a 

gestão “criteriosa e transparente” da Associação, que permitiu a contenção dos 

gastos operacionais e o pagamento das suas obrigações. “Nos últimos anos, tem 

sido possível reduzir em mais de 50% a dívida financeira e a dívida a 

fornecedores”, acrescentou. 

Carlos Silva realçou ainda o “desconhecimento” por parte de alguns partidos da 

oposição da atividade desenvolvida pela Associação Portas do Mar: 

“nomeadamente, na gestão do Pavilhão do Mar, da concessão da Loja Açores e 

da realização de atividades no espaço das Portas do Mar”. 

O deputado socialista concluiu com esta audição que “até ao final do ano será 

deliberado pelos sócios o modelo de extinção da associação, a forma de 

cumprimento das responsabilidades e o destino dado aos seus ativos, 

salvaguardando sempre o interesse público”. Em relação ao futuro, o deputado 

encara-o com otimismo considerando que com “o crescimento da economia 

regional e a dinâmica sentida no turismo, vão surgir novas oportunidades para o 

espaço das Portas do Mar”. 

Ponta Delgada, 26 de julho de 2018. 

 

 

 


